

## Abstrak

Retna Yunita Devyyanti.2009. “Peran Home Industri Slondok dalam Mensejahterakan Keluarga” (Kasus pada 5 keluarga Home Industri Slondok Di Dusun Purwogondo Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang). Skripsi Jurusan Pendidikan Luar Sekolah,Fakultas Ilmu Pendidikan,Universitas Negeri Semarang, Pembimbing I Prof.Dr.Trijoko Raharjo M.Pd dan Pembimbing II Drs.Ilyas M.Ag.

### **Kata kunci: Peran, Wirausaha, Kesejahteraan Keluarga**

Permasalahan dalam Penelitian ini (1)Bagaimana Peran home industri slondok dalam mensejahterakan keluarga (2)apakah faktor pendukung yang mempengaruhi dalam kesejahteraan keluarga home industri slondok.Tujuan penelitian ini Untuk mengetahui Bagaimana peran home industri slondok dalam mensejahterakan keluarga,mengetahui factor pendukung yang mempengaruhi dalam kesejahteraan keluarga home industri slondok.

Metode pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara,observasi dan dokumentasi.Teknik untuk membuktikan keabsahan data di lakukan melalui ketekunan pengamatan dilapangan, triangulasi, pengecekan dengan teman sejawat dan referensi yang memadai. Teknis analisis data penelitian adalah reduksi dat, penyajian data, dan penarikan simpulan atau verivikasi.

Hasil penelitian berupa: 1) Kesejahteraan keluarga pengusaha home industri slondok adalah latar belakang keluarga,pendidikan akhir bekerja, tingkat pendidikan anak dan jumlah anggota keluarga 2) Faktor pendukung yang mempengaruhi kesejahteraan keluarga pengusaha home industri slondok tyang berupa pendapatan keluarga,pemenuhan kebutuhan pangan,pemenuhan kebutuhan perumahan,pemenuhan kebutuhan sandang, pemenuhan kebutuhan kesehatan, dan pemenuhan kebutuhan pendidikan. Simpulan penelitian ini adalah Kesejahteraan keluarga berupa lapangan pekerjaan sehingga dapat meningkatkan pendapatan dan pendapatan tersebut dapat di gunakan untuk memenuhi kebutuhan rumah tangga seperti: Pemenuhan kebutuhan pangan,perumahan,sandang,pelayanan kesehatan,dan pemenuhan kebutuhan pendidikan.Saran bagi Dinas terkait kabupaten magelan,agar lebih memperhatikan potensi-potensi yang ada di setiap desa baik potensi yang berupa sumber daya alam maupun potensi yang berupa sumber daya manusia dan Pengusaha home industri slondok ini harus memperhatikan upah kerja karyawan sesuai UMR yang telah di tetapkan agar karyawan dapat lebih meningkatkan kesejahteraan keluarga karyawan.